



Medienmitteilung vom 10. November 2020

Männedorfs neue Oase mit schöner Aussicht über den Zürichsee

Das Jahr 2020 schreibt seine eigene Geschichte – Reisen in die Ferne sind nur eingeschränkt möglich. Ein guter Grund das neu gestaltete Ausflugsziel in Männedorf zu besuchen.

Die Gemeinde Männedorf setzte sich in ihrer Strategie 2028 unter anderem das Ziel, einen lebenswerten Wohnraum für die Bevölkerung zu schaffen. Am 27. Oktober 2020 nahm Stefan Leutwiler, Fachbereichsleiter Wasserversorgung den frisch sanierten Brunnen an der Brähenstrasse in Betrieb. Für die Bevölkerung von Männedorf und aus den umliegenden Gemeinden entstand in Männedorf ein herrlicher Platz um sich zu erholen und inne zu halten um die Schönheit unserer Region zu geniessen.

Der Platz liegt an der regionalen Wander-Route Nr. 84, dem Zürichsee-Rundweg auf der 8. Etappe, die von Stäfa nach Meilen führt.



Foto: Stefan Leutwiler

Männedorf liegt am rechten Zürichseeufer im Bezirk Meilen des Kantons Zürich. Zurzeit zählt die Seegemeinde rund 11'000 Einwohner. Die Abteilung Infrastruktur und Hochbau unterhält die Dienstbereiche Energieversorgung, Wasserversorgung, Abwasserentsorgung, Bäderbetriebe und den Werkhof. Weiter befasst sie sich mit der Koordination für den Unterhalt von Strassen, Parks, Wanderwege und Spielplätze.

Auskünfte für Medien

Erich Meier, Gemeinderat
erich.meier@maennedorf.ch
Tel. 076 523 64 67

Jürg Rothenberger, Gemeindeschreiber
juerg.rothenberger@maennedorf.ch
Tel. 044 921 66 23